

**TÍTULO**  
**GRADO EN ARQUITECTURA**ESCUELA POLITÉCNICA  
SUPERIOR

El Sistema de Garantía Interna de Calidad de la USP-CEU (SGIC) se ha diseñado para cada Centro y **se adapta después a las especificidades de cada una de sus Titulaciones**. La aplicación del SGIC para el seguimiento interno de la calidad se resume al final de cada curso académico en la **Memoria de Calidad del Título**, que incluye la evaluación, el seguimiento y las mejoras realizadas en el mismo durante el curso, así como el Plan de mejora que está previsto realizar el curso siguiente, con el objetivo puesto en la mejora continua de las enseñanzas impartidas.

Las **últimas mejoras implantadas** en el título han sido las siguientes:

**MEJORAS EN LA COORDINACIÓN DOCENTE**

- ✓ Implementación de una herramienta informática online para la gestión, análisis y estudio de la documentación relacionada con las evidencias del trabajo de los estudiantes, de todas las asignaturas básicas y obligatorias del Plan de Estudios del Grado en Arquitectura.
- ✓ Implantación inmediata de las adaptaciones curriculares realizadas en las guías docentes del título (junto con Información Pública al estudiante) por COVID-19.

**MEJORAS EN LA ACOGIDA Y ORIENTACIÓN A ESTUDIANTES**

- ✓ Preparación de documento de bienvenida informativo para estudiantes en fase de acceso, con contenidos online específicos para el refuerzo de su preparación, especialmente en matemáticas, física y geometría, con descripción de la escuela y sus medios.
- ✓ Potenciación de las acciones de mediación del Servicio de Orientación Universitaria (SOU) entre los estudiantes y el Grado en Arquitectura.
- ✓ Introducción de mecanismos para la mejora de la relación entre estudiantes de distintas procedencias y de estos con la institución.

**MEJORAS EN INFRAESTRUCTURAS**

- ✓ Asignación de un espacio para el Laboratorio de Instalaciones de la Edificación, su mejora y adecuación, la instalación de la maquinaria adquirida, la disposición de medios de seguridad y su puesta en funcionamiento.
- ✓ Aulas HyFlex para doble presencialidad, en aula y virtual que han permitido desarrollar la docencia en contexto de pandemia para los colectivos vulnerables.

**MEJORAS EN LAS PRÁCTICAS EXTERNAS**

- ✓ Oferta de Prácticas Externas como asignatura optativa del Grado en Arquitectura.

**MEJORAS EN LA INFORMACIÓN WEB**

- ✓ Actualización de los indicadores de resultados que aparecen en la página web del Grado en Arquitectura.
- ✓ Publicación de ADENDAS en caso de contingencia sanitaria con las adaptaciones previstas en cada asignatura.